

# **Card. Darío Miranda, Archevêque de la ville de Mexico et Primat du Mexique (de 1956 à 1977)**

Amitié sincère et dévouement exemplaire

14/06/2002

Quant à nous qui avons eu la grâce d'avoir connu et fréquenté mgr Escriva de Balaguer, d'avoir sentir la chaleur de son amitié sincère et vu son don exemplaire à l'Église

jusqu'au moment où, en odeur de sainteté, Dieu l'a appelé à sa présence, nous ne pouvons que remercier le Seigneur pour cette preuve tangible de son amour pour l'Église

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/card-dario-miranda-archeveque-de-la-ville-de-mexico-et-primat-du-mexique-de-1956-a-1977/> (10/01/2026)